

Bujumbura et les FNL se sont engagés à mettre fin à leurs affrontements

@rib News, 11/06/08 - Source Reuters Les autorités burundaises et les Forces nationales de libération (FNL), dernière organisation rebelle active, se sont engagés mardi à mettre fin à leurs affrontements et à œuvrer à une paix durable. « Le gouvernement du Burundi et les Palipehutu-FNL renoncent à la violence et prennent la résolution de venir à bout de leurs divergences par le dialogue », déclarent-ils dans un communiqué diffusé à l'issue d'une rencontre à Magaliesburg, Afrique du Sud.

Les deux parties se sont en outre entendues pour faire des FNL un mouvement politique et pour intégrer leurs combattants dans les forces gouvernementales. « Il y avait une forme d'impatience à tirer un trait sur le passé. En fait, il n'y avait absolument pas d'espoir (...) Des gens mouraient tous les jours, mais nous avons ouvert un nouveau chapitre », s'est félicité le médiateur sud-africain, Kingsley MAMABOLO. Le président Pierre NKURUNZIZA, lui-même ancien chef de la guérilla hutue, élu en 2005 après la conclusion d'un accord de paix soutenu par les Nations unies. Les FNL n'avaient pas souhaité participer à cet accord et avaient signé en septembre 2006 un traité séparé avec le gouvernement, immédiatement enfreint par les deux parties. Un cessez-le-feu, conclu le 25 mai, a ouvert la voie aux pourparlers de Magaliesburg.